

## TOP 6

Im Jahr 2016 wurde vom Rat der Gemeinde Edeweicht das Konzept für die Ausstattung der Schulen mit digitalen Medien bewilligt.

Seit dem Jahr 2017 wird eine jährliche Summe von 20.000,- € für die Ausstattung der Schulen gewährt.

Im Jahr 2017 hat die Astrid-Lindgren-Schule den Topf für die Anschaffung von interaktiven Displays für den Förderbereich Gesitge Entwicklung erhalten.

2018 hat die Edewechter Oberschule die gesamte Fördersumme zur Umsetzung des Bring-Your-Own-Device-Komzeptes erhalten. Das Geld wurde für die Installation von Accesspoitns sowie für die Anschaffung von Beamern für alle Klassenräume verwendet.

Herr Dr. Lüschen und Herr Röben werden den Ausschuss jetzt über den Einsatz der angeschafften Ausstattungen berichten.